

Être une MRC amie des aînés, c'est mettre tout en œuvre pour favoriser le mieux-être des personnes aînées sur notre territoire.

La MRC Robert-Cliche a dressé un bilan des problématiques présentes sur son territoire et travaillera, dans les prochaines années, à les améliorer en :

- Favorisant la participation active et l'inclusion sociale des aînés au sein de leur communauté;
- Favorisant la mobilité des aînés sur le territoire de la MRC par le transport collectif;
- Améliorant la sécurité piétonnière;
- Améliorant la circulation de l'information relative aux aînés.



CHEZ NOUS, LE MIEUX-ÊTRE
DES AÎNÉS,

on s'en occupe



à
SAINT-JOSEPH-DES-ÉRABLES
nous avons à cœur le bien-être des aînés.

Pour favoriser leur vieillissement actif dans notre milieu et répondre aux objectifs de la politique des aînés de la MRC Robert-Cliche, nous poserons dans les années à venir les actions suivantes :

- Installer un luminaire de rue par année selon les endroits problématiques identifiés;
- Organiser une activité annuelle pour rassembler les aînés;
- Créer une chronique pour les aînés dans le bulletin municipal;
- Étudier la possibilité de paver l'accotement du rang des Érables Nord.



**Votre élue responsable des questions aînées
Mme Mélanie Roy**